

»Aus, Liam!«, knurrte ich, zerrte ihn von der Kante weg und band ihn fest an das schmiedeeiserne Geländer, das den Garten unseres Pubs, des Goldenen Hirschs, von dem Fluss Alyn trennte, der gemächlich hier vorüberfloss.

»Wie kommt es bloß, dass Sie kaum in der Stadt zurück sind und ich gleich wieder eine Leiche vor der Nase habe?«, fragte jemand hinter mir. Ich drehte mich um und sah, wie Balfours Polizeichef Bill Rothes über den schlammigen Rasen auf mich zukam. Er funkelte mich unter seiner

ramponierten grünen Jagdmütze wütend an. Seine abgewetzte marineblaue Barbour-Jacke und das Gesicht mit den Hängebacken, das mich immer an einen melancholischen Bluthund erinnerte, hatten sich in den drei Monaten meiner Abwesenheit kein bisschen verändert.

Ich ging vorsichtig über das feuchte Gras zu ihm. »Das hier hat nichts mit mir zu tun«, beharrte ich. »Ich bin erst gestern Abend spät mit dem Flugzeug angekommen und habe außer dem Flughafen von

Glasgow und dem Rücksitz meines Taxis nichts gesehen. Außerdem ist das da höchstwahrscheinlich nur ein totes Reh«, fügte ich ohne große Überzeugung hinzu.

»Sie sind Kriegsberichterstatteerin, Abigail Logan. Sie haben mehr Leichen gesehen, als ich heiße Mahlzeiten zu mir genommen habe. Sie wissen genau, dass das kein Reh ist«, blaffte Bill.

Er hatte recht, es waren eindeutig menschliche Knochen, aber zumindest waren sie nicht erst vor Kurzem hier vergraben worden. Ich

war erleichtert, dass es nicht wieder so losging wie im letzten Frühjahr, als ich gerade neu in Balfour angekommen war. Ursprünglich wollte ich nur vierzehn Tage bleiben. Ich betrauerte den Verlust meines Onkels Ben, der mich aufgezogen hatte und mich mit seinem Tod zur wenig begeisterten Erbin einer nach mir benannten Destillerie für Single Malt Whisky in einem ländlichen Gebiet Schottlands gemacht hatte. Die gesamte örtliche Whisky-Bruderschaft strafte mich, die unerwartete und unerfahrene neue

Besitzerin, mit Verachtung. Rasch eskalierte die Situation, als zu dem Besitzerwechsel noch ein wesentlich folgenreicherer Versuch kam, gefälschten Whisky auf dem Schwarzmarkt zu verkaufen. Das Ergebnis waren damals zwei Tote, eine Verhaftung und ich lebendig in einer Höhle begraben.

Es war eine Feuertaufe gewesen, aber meine hartnäckige Beharrlichkeit hatte die Mehrzahl der Einwohner auf meine Seite gebracht. Schließlich waren die meisten bereit, mich als